

ABSTRAK

Siti Yulinda Sriwidyastuti: Pesan dakwah Terhadap Penyandang Disabilitas di Video Akun Youtube (*Analisis Isi pada Akun Youtube Qur'an Indonesia Project*)

Di era mudahnya informasi didapatkan dimana saja dan serba canggih ini, dakwah tidak hanya dilakukan di atas mimbar tetapi jauh lebih luas dan dapat dilakukan di media massa yang tersedia saat ini melalui media-media komunikasi modern. Seharusnya media tersebut dapat dimanfaatkan untuk keberlangsungan dan kepentingan dakwah Islamiyah. Media modern yang sedang banyak digandrungi dan digemari saat ini yaitu Youtube. Banyak akun youtube saat ini yang menjadi media untuk berdakwah seperti pada akun youtube Qur'an Indonesia Project dimana di dalamnya terdapat konten yang banyak mengandung unsur dakwah dengan memadukan bahasa isyarat dalam menyampaikan pesan dakwah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pesan dakwah apa saja yang ada pada konten-konten akun youtube Qur'an Indonesia Project yang memuat tiga kategorisasi pesan dakwah yaitu pesan dakwah aqidah, syariah, dan akhlak.

Sesuai dengan tujuan penelitian diatas, maka kerangka berfikir dari penelitian ini menggunakan teori pesan dakwah dari Syamsul Munir Amin (2013) yang mengatakan bahwa pesan dakwah islam adalah sesuatu yang harus disampaikan subjek kepada objek yang meliputi masalah aqidah, syariah, dan akhlak.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis isi, yakni berupa kegiatan menganalisis isi pesan dakwah yang bertujuan untuk menjawab pertanyaan yang lebih difokuskan pada pertanyaan apa dan bagaimana yang dalam penelitian ini metode analisis isi dipilih karena dapat menjelaskan tentang isi pesan dakwah dalam konten-konten akun youtube Qur'an Indonesia Project.

Dari penelitian yang dilakukan, video akun youtube Qur'an Indonesia Project memiliki 32 pesan dakwah dari 3 video terpilih. Diantaranya yaitu: a. 7 pesan bermuatan aqidah yang dirangkum dalam rukun iman dan syahadat, b. Pesan bermuatan syariah yang dikemas dalam materi ibadah dan rukun islam, dan c. 18 pesan bermuatan akhlak mengenai berbuat baik dan berakhlak mulia.

Kata Kunci: *Dakwah, Disabilitas, Youtube*